



長生村

議会だより

第134号／2011.8.7



村の木「ラカンマキ」

村議会6月会議

主な内容

- | | |
|------------|----------|
| ●議会で決まったこと | ページ
2 |
| ●一般質問（10名） | 4 |
| ●議会活動の報告 | 12 |

発行／長生村議会

編集／議会だより編集委員会



村の花「ハマヒルガオ」

村議会 6月会議

事故繰越しの報告

用語解説

地方自治法施行令第115
0条第3項の規定により、
繰越し計算書が議会へ提出さ
れました。

これらの主な事業は、次
のとおりです。

○下水道管渠建設工事費
1851万円

○道路改良事業費
2720万8565円

これは平成23年3月11日

事故繰越しとは、歳出予
算の経費のうち、避けがた
い事故のために年度内に支
出が終わらなかつたものを
翌年度に繰り越して使用す
ることをいいます。
会計年度独立の原則の例
外のひとつです。

議会基本条例の 一部改正

議会基本条例の一部を改
正する条例制定について、
議員発議案を提出しました。
地震、津波、台風、その
他の災害発生時に、議会が
執行機関と協力して、迅速
な対応をはかり、住民の生
命、財産の確保に努めるた
めに「長生村議会災害対策
本部」の設置に関する必要
事項を定めて、議会基本條
例中に明記するためにつ
いて、議会基本条例の一部改正を行
うものであり、全員一致で、
可決成立しました。

国保税条例の一 部改正

国の制度改正に伴い、賦
課限度額を基礎課税分と後
期高齢者支援分と介護納付
金分がそれぞれ一万円ずつ
引き上げられました。

またあわせて、所得割の

税率を、後期高齢者支援分
と介護納付金分がそれぞれ
0.5%ずつ引き下げられまし
た。

これは中間所得世帯の負
担軽減をはかるものです。

賦課限度額は、基礎課税

一般会計 補正予算の訂正を 許可し可決

すでに提案された一般会
計補正予算の、事業内容に
ついて、精査する必要が生
じたため、訂正したいと村
長から申し出がありました。
議会は、一般会計補正予
算の訂正を許可しました。

既定の予算に歳入歳出そ
れぞれ5458万2千円を
追加し、48億4358万2
千円とする補正予算が提案
され、可決しました。

歳入は、主に前年度繰越
金や国・県からの補助金な
どです。

歳出の主なものは次のと
おりです。

災害対策事業費として、
あります。

進事業・検診等未受診者対
策として臨時職員賃金など
です。

一般会計 補正予算の訂正を 許可し可決

災害用非常食や飲料水、救
急薬品ヤリトの購入、新た
に津波避難マップの作成委
託、防災用の照明器具、通
信用の無線機購入などです。
また、災害対策として、
福祉センターと保健セン
ター共用の非常用自家発電
機を福祉センターに設置し、
一松小学校の屋上を小学生
と保育園児の緊急避難場所
とある工事設計委託料等で
す。

また、長生第1排水機場
の堆積土砂を除く掘削工事
費が計上されました。

その他、八積保育所の空
調機2台の設置、緊急雇用
創出事業として歯科保健推

発の東日本大震災の影響
により繰り越しとなつたも
のです。

一般会計 補正予算の訂正を 許可し可決

議会基本条例の一部を改
正する条例制定について、
議員発議案を提出しました。
地震、津波、台風、その
他の災害発生時に、議会が
執行機関と協力して、迅速
な対応をはかり、住民の生
命、財産の確保に努めるた
めに「長生村議会災害対策
本部」の設置に関する必要
事項を定めて、議会基本條
例中に明記するためにつ
いて、議会基本条例の一部改正を行
うものであり、全員一致で、
可決成立しました。

所得割は、後期高齢者支
援金等課税額の所得割10
0分の32を100分の27に
介護納付金課税被保険者に
係る所得割額100分の26
を100分の21に改正され
ました。

これは中間所得世帯の負
担軽減をはかるものです。

賦課限度額は、基礎課税

職員定数条例の一部改正

職員定数条例は、平成14年度以降改正していませんが、定員適正化計画に沿つて改正するものです。定員の上限を、村長部局127人から125人、議会事務部局3人から4人（兼務2人）、教育委員会事務部局を30人から20人とするものです。

現状に沿つた形での改正で、執行体制に支障がないことであり原案のとおり可決しました。

年度以降改正していませんが、定員の上限を、村長部局127人から125人、議会事務部局3人から4人（兼務2人）、教育委員会事務部局を30人から20人とするものです。

ましたが、賛成多数で採択されました。

請願・意見書

議会定例会6月会議にて、請願3件が上程されました。各請願について、次のとおりです。

請願第2号 「永住外国人地方参政権付与に関する意見書提出の請願」は、3月議会にて総務常任委員会に審査を付託され、報告は、地方参政権付与は時期尚早であり、採択すべきものでありました。反対討論もありました。

請願第3号 「義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書」は、4月議会にて、説明ののち、全員一致で採択されました。

請願第4号 「国における平成24年度教育予算拡充に関する意見書」は、4月議会にて、説明ののち、全員一致で採択されました。

請願者 請願第3号と同じ
紹介議員 片岡啓治
請願第4号 「平成24年度予算編成に当り、憲法・子どもの権利条約の精神を生かし、子供達によりよい教育を保障するために、国における平成24年度教育予算拡充に関する意見書

請願者 請願第3号と同じ
紹介議員 片岡啓治
請願第4号 「平成24年度予算編成に当り、憲法・子どもの権利条約の精神を生かし、子供達によりよい教育を保障するために、国における平成24年度教育予算拡充に関する意見書

請願者 子供たちの豊かな育ちと学びを支援する教育関係団体千葉県連合会（22団体）

請願者 「義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書」採択に関する請願

6月会議の審議結果一覧表

議案等番号	件 名	議決結果	
報告第1号	専決処分した事件の報告について(長生村税条例の一部を改正する条例)		
報告第2号	専決処分した事件の報告について(平成22年度長生村一般会計補正予算(第6号))		
報告第3号	継続費繰越計算書について		
報告第4号	繰越明許費繰越計算書について		
報告第5号	事故繰越し繰越計算書について		
議案第24号	長生村災害対策本部条例の一部を改正する条例制定について	原案可決	全員一致
議案第25号	長生村職員定数条例の一部を改正する条例制定について	原案可決	全員一致
議案第26号	長生村社会教育委員の定数等に関する条例の一部を改正する条例制定について	原案可決	全員一致
議案第27号	長生村国民健康保険税条例の一部を改正する条例制定について	原案可決	全員一致
議案第28号	議案第28号平成23年度長生村一般会計補正予算(第1号)の訂正について	許可	
議案第28号	平成23年度長生村一般会計補正予算(第1号)	原案可決	全員一致
請願第2号	永住外国人地方参政権付与に関する意見書提出の請願書	採択	賛成多数
請願第3号	「義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書」採択を求める請願書	採択	全員一致
請願第4号	「国における平成24年度教育予算拡充に関する意見書」採択に関する請願書	採択	全員一致
発議案第4号	永住外国人地方参政権付与に関する意見書提出について	原案可決	賛成多数
発議案第5号	義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書提出について	原案可決	全員一致
発議案第6号	国における平成24年度教育予算拡充に関する意見書提出について	原案可決	全員一致
発議案第7号	長生村議会基本条例の一部を改正する条例制定について	原案可決	全員一致

物品購入契約を可決

長生中学校新校舎建築に伴い、使用可能なものを除き必要な備品を購入するものです。

指名競争入札の結果は、次のとあります。

契約の相手方 茂原市上永吉1545番地4

契約の金額 1025万3250円



井下田政美氏

農業委員会委員の議会推薦
農業委員会委員の任期が7月19日に満了となるため、農業委員会等に関する法律の規定により、議会からは農業委員会委員に井下田政美議員が推薦され、決定しました。

村議会7月会議

6月会議

一般質問

10人の議員が議論を交わしました

- | | |
|------|-------|
| 門口議員 | 4 ページ |
| 山口議員 | 5 ページ |
| 鈴木議員 | 6 ページ |
| 増子議員 | 6 ページ |
| 矢部議員 | 7 ページ |

- | | | |
|-------|----|-----|
| 石川議員 | 8 | ページ |
| 阿井議員 | 9 | ページ |
| 関議員 | 9 | ページ |
| 千葉議員 | 10 | ページ |
| 井下田議員 | 11 | ページ |

議員 村の各委員会は、地方自治法上の附屬機関か補助機関か伺います。

村長 審査会、調査会その他の調停、審査、諮詢又は調査のため設置される委員会は附屬機関であり、条例化が必要です。

村には、条例化されていない委員会等は17機関あります。存続の有無を含め早急に整備していくま。

行政責任者として、法律の理解、解釈を誤り運営してきたことについて、関係各位に大変迷惑をかけたことを深くお詫び申し上げます。

条例化されていない 委員会等への公金 支出はどうなるの？

門口 昭 議員

議会の特別委員会で種々
検討いたたき、その処理と
解決策を協議しながら、よ
りよい方向付けをしてしま
ます。

議員	総務課長	過去5年間で、約300万円近くのお金が出ているが、全体ではどの位の金額か伺います。
これらの委員会が条例化しなけ ど、その倍くらいと思いま す。	過去5年間で、約300万円近くのお金が出ているが、全体ではどの位の金額か伺 います。	過去5年間で、約300万円近くのお金が出ているが、全体ではどの位の金額か伺 います。

議員等が行うべき事項を明確化するための規則等を定めたもので、市町村の組織や運営に係る事項を規定するものとされることがあります。

時どう思つたか伺います。
ればならない」とを知つた
をいただき、早速、地方自
治法等をひもとき、確かに
そういうことであると理
解を改めましたし、早速に
でも条例化しなければなら
ないと思いました。

議員 平成14年に福岡
県若宮町で同じ
ような問題がありました。
その町長は「実務上条例
に基づかない、私的諮問機
関の適法性に疑問が出た」
とがないし、誰からも言わ
れたこともない。

実際に、全国的に多数の
私的諮問機関が設置されて
いることからすれば、本件
公金支出の適法性に関する
適切な判断を要求するのは
余りにも酷であつて過失は
無い。」と言いました。

裁判所は「各審議会の設
置を決定したのは町長で
あつて、容易に知り得たも
のと言わなければならな
い。」として認めませんでし
た。

村長は、この事例をどう
受け止めるか伺います。

村政に対する一般質問

村長



行政執行の責任者として、大変迷惑をかけましたので、即座に議会の皆さんと協議しながら条例整備を怠ります。村民が額に汗したお金は、1円たりとも無駄にできません。早期の条例化と執行部の責任を明確にすることをお願いして質問をおわります。

村長

議員

各小中学校や保育所、学童保育所の節電対策と、子ども達への影響について伺います。

職員室、パソコン教室では、工

総務課長

議員

公共施設、企業や一般家庭に、節電の協力体制を、どのようにつくるのか伺います。

7月1日号の広報誌で具体例を挙げ、内容を変えながら周知をします。

育課長

議員

この節電による児童・生徒の心身や授業への影響はない」と判断しています。

子供達は、毎日水筒を持って登校しています。

子供たちの熱中症対策について

この節電による児童・生徒の心身や授業への影響はない」と判断しています。

子供達は、毎日

水筒を持って登

校しています。

休み時間ごとに水分をとることや、部活動中にも、できるだけ水分補給するよう指導しています。

今回の東日本大震災を忘れないために、村でも実施

震災を忘れない 節電対策を！

山口 裕之 議員

村長

行政執行の責任者として、大変迷惑をかけましたので、即座に議会の皆さんと協議しながら条例整備を怠ります。

アココンの設定温度を厳守します。
体育館は、夜間使用時間を短縮します。

夏休み中のプール開放を10日間短縮します。

各保育所では、昼寝はクラスと一緒にし、エアコンの稼働台数を抑制、薹簀の活用、打ち氷によりエアコンの稼働時間を縮小します。

また、学童保育所は、夏休み期間中は、通常の保育時間が長くなる」とから、

熱中症等にならないよう配慮し、薹簀やグリーンカーテンの活用、エアコンの稼働時間を縮小し節電に努めます。

この節電による児童・生徒の心身や授業への影響はない」と判断しています。

②屋外照明は消灯する。

③エアコンは28度に設定、

使用時間は、原則午前9時から午後4時までとする。

④ノー残業デーを週2日

にする。

⑤自動販売機は、冷却時間の設定を変更する。

⑥職員は常に節電意識を持

議員

本庁舎等の各公共施設の節電目標と、影響について伺います。

総務課長

いい提案ですが、長生村だけで取り組むことは考えていません。

地球環境デー

※地球環境デー

関心を高め、啓蒙活動をはかる日として、1972年のストックホルムで開催された「国連人間環境会議」を記念して制定されました。



総務課長

時間がない時は、一松小学校

議員 今回の東日本大震災は、津波対策が必要であることを示しました。

議員 一松小学校体育館が避難場所から臨時に廃止となりましたが、一松地区の避難場所について伺います。

議員 村の文化会館、保健センター、役場に変更したといいです。

議員 一松小学校体育館が避難場所から臨時に廃止となりましたが、一松地区の避難場所について伺います。

議員 今回の東日本大震災は、津波対策が必要であることを示しました。

議員 災害発生時に子供たちを校庭上を使用する計画について伺います。

地震・津波から住民を守る施策を問う

鈴木 征男 議員

議員 と2階に上がつてもうつり)ことを考えてあります。体育馆の踊り場に逃げて避難夕フー役をと思っています。

議員 一松小学校体育馆の踊り場にはどれだけ避難できるか伺います。

議員 災害発生時に子どもたちを校庭に避難させ、搖れが収まりあと一時的な避難所として校舎2階に避難させます。建波到達までの時間的余裕があれば、原則として保護者に引き渡します。

議員 一松保育所、高根保育所は、保育士などの車で文化会館へ避難します。時間的余裕がない場合は、隣接の小学校2階に避難する計画です。

議員 高齢者の避難は、災害時の支援により避難して頂きます。

波乗り道路は津波に有効

議員 専門家の研究で、今回の津波被害対策として、波乗り道路の有効性が報道されました。



道路下の通路（アンダーパス）の封鎖対策について伺います。

議員 アンダーパスは、県と千葉県道路公社等関係機関と協議しています。

議員 今後の対応策が、今後の取り組みについて伺います。

議員 また、村の「地域防災計画」の再検討が必要でないか、今後の取り組みについて伺います。

議員 地震や台風などの災害時にあける地方公共団体や消防団の取り組みには限界があります。地域における自主防災活動の取り組みが期待されるところです。

議員 村も広報活動に力を入れ、積極的に地域に出向き、組織拡大に取り組みたいと考えています。

自主防災組織について

増子 勇男 議員



議員 今、村では、消費電力15%削減に向けてさまざまな細かいことで削減努力をしていますが、節電効果に加え、維持管理の削減、環境貢献などメリットの多いLEDに、2~3年計画で更新できなか、村長に伺います。

建設課長 23年度が新設を含め150基、そうしますと4~5年の間に1年間で300から400基ぐらいの更新で考えてあります。

議員 想定されますか。避難場所をどこに考えていますか。

総務課長 全村民を対象に年2回は実施し、訓練の実施を考えています。

議員 えたが安全な避難所か伺います。

村長 今日は想定外であり、より安全な場所として変更しました。

議員 村は自治会と事前に災害時における自治会の役割などについて協議を実施しているか伺います。

総務課長 本村の農作物への放射線調査は、「みずな」「牧草」「小松菜」の検査をし、いずれも食品衛生法上の暫定規制値以下でした。

大地震を房総沖に想定

石川 吉一 議員

議員 ①水処理施設いわゆるブルー下水環境課長 全村民の避難勧告をするのか、

総務課長 10mの津波を想定すると、役場周辺では7mの津波到達が想定されます。

議員 房総沖の大地震津波を想定した場合に下水処理場は安全か、津波対策はしてあるのか伺います。

村長 下水処理場に10m以上の津波は想定していませんでした。

議員 コンクリート製等の蓋をかける
②電気設備の制御盤は2階以上の高層階に設置
③冠水対応型モーター、防水端子を採用する

議員 放射線測定器の確保は県から1台借りられることになっています。
放射線調査はし等であります。

村長 5月24日に放射線量を測定し、いづれの測定場所も、文部科学省が子どもの屋外活動を制限する暫定的な目安を大幅に下回ってあります。今後も毎月1回測定し、結果を村民の皆様にお知らせします。

議員 村は放射線測定器を確保しているのか伺います。

総務課長 波対策があればお聞かせ下さい。

議員 本村の農作物への放射線調査は、「みずな」「牧草」「小松菜」の検査をし、いずれも食品衛生法上の暫定規制値以下でした。

村長 牛乳の検査は、産している牛乳の測定はしましたか伺います。

議員 本村の農作物への放射線調査は、「みずな」「牧草」「小松菜」の検査をし、いずれも食品衛生法上の暫定規制値以下でした。

村長 牛乳の検査は、産している牛乳の測定はしましたか伺いました。

議員 本村の農作物への放射線調査は、「みずな」「牧草」「小松菜」の検査をし、いずれも食品衛生法上の暫定規制値以下でした。

村長 牛乳の検査は、産している牛乳の測定はしましたか伺いました。

議員 千葉市に集めて検査し異常ありません。

産業課長 *石川議員から他にこのような質問もありました*

◇個人住宅に対する太陽光発電設置に対する補助
◇村内の道路標識の維持管理について

村政に対する一般質問

議員

議員	議員	議員	議員
賞味期限の切れ た非常食が配給 す。	災害情報の伝達 や防災拠点施設 のあり方と、避難者への非 常食の支給に問題はなかつ たか、伺います。	特にあります。 ん。災害時に対 応できる非常食は、300 0食べらる用意してあります。	総務課長

議員 津波避難計画を早急に策定すべきであるが、伺います。

現在作成中である。

早急に作成して、住民に周知します。

災害対策について

阿井 市郎 議員

されたのか、伺います。
課長 賞味期限切れ
近いものはまだ
ましたが、期限切れのものはございませんでした。

広域市町村圏組合の中で
協議を深めてまいります。

村の中心部で海拔の高い場所に、消防署としての組織や機能の充実をはかり、移転改築をすべきであるが、考えを伺います。

入山津分署は、海岸に近く、浸水危険区域内にあり、防災拠点施設としては、不適地です。

誰が決めたのか伺います。	村長	私が決めて、 自分の支援者を 同行させて、届けました。	二れは、 自作自演の個人 である。
議員	自治体として、 支援すべきこと		

議員 村長 全国町村会の会
議で野田村の村長と知り合ったので、電話連絡して聞いたところ、米や紙おむつ等の支援依頼を受けた。村民の善意や公費で購入した物

害協定を結び、災害時の協力体制の整備をはかるべきであるが、考えを伺います。長生郡全体で計画を進めてまいります。

後期高齢者医療人間ドックの助成事業について
を伺います。

高齢者の人間ドックの啓発をして、村で検診料の助成をはかるべきであるが、考えます。

補正予算で、検診料の助成を実施してまゝります。



プレーであり、公私混同している。村民に陳謝すべきと思うが、見解を伺います。

議員 村の下水処理場が津波の力に耐えられるのか、何mの津波を想定して建設されているのか伺います。

議員 3月11日の大震災で、東北を中心とする下水道施設の被災の現状認識を伺います。現在判明しているだけでも120ヶ所が機能停止の状態と認識しております。

公共下水道 計画について

關克成議員



議員 は7m程度と思
いますが、今回の震災を経験して10数mの津波が来た場合や、液状化対策について伺います。

下水環境課長 平成4年度に処理場の地質調査をしましたが、液状化しないと判定しています。また津波を外力として計算（建設）していません。

議員 处理場の機能停止を回避する対策が必要で、位置を変えたり、別のところにも建設することは可能か伺います。

本年度に実施し、長生中学校は現在改築中であり、学校建物については高根小学校体育館を除き、今年度中に耐震化が完了します。保育所は耐震診断済みで問題ありません。

地震津波災害 対策について

村長 今年度中に公井下水道計画の見直しを進め、平成24年度の早い時期に議会に提出したい。

下水環境課長 水道計画の見直しを求めます。水道ではなく合併浄化槽も組み合せて、地震に強い村にしていくべきです。公共下水道も合併浄化槽も水質浄化能力は同程度ですから、下水道場の分散は考えていません。

総
課
務
長
126世帯にて
生活困窮世帯の
無償配備してしませ
が、年末一時金支給のル
ートで調査し点検していきま
す。

独居高齢者の10世帯に
ついても同様に受けます。

充実を行うべきと思うが見解を伺います。

耐震改修を行うことを目標としています。

屋外防災無線 設置について

千葉一雅議員

A tall, weathered wooden utility pole stands vertically against a clear sky. At the top, a cluster of four large, metallic, bell-shaped horns is mounted. A single horizontal wire extends from the left side of the pole. To the right, several thin vertical metal rods or antennas are attached. The base of the pole is surrounded by low-lying vegetation and a white fence. In the background, a bridge structure is visible under construction, with some scaffolding and materials.

議員 災において、海岸では防災無線の避難勧告が聞こえなかつたとの声があるが、海岸に防災無線を設置する考えはあるか伺います。

議員も一緒に取り付ける事は考えられないか伺います。そこで設置するときに監視力メーターを調査し検討していきます。

やや局の設置を検討します。所には音量調整
海水浴客やサー
ファー等、観光
客に聞こえるように設置する考えはないか伺います。
村も通年観光を
目指しているので、
「スピーカー」の位置調整
や常設するなどして、海辺
で聞こえるようになさったいと
思っております。

村政に対する一般質問

避難勧告時の交通 弱者への対応について

議員 避難勧告時において、自力移動が困難な交通弱者といわれる方の移動手段の対応はどういうにされるのか伺います。

村長 災害時避難要援護者について

は、援護者1人に對し3人の支援員を選任する事になつてゐるが、機能が十分に發揮でいきていなのが現状です。

議員 支援者の人選を福祉課長の推薦でお願いしています。支援者と民生委員との連携はどうされているか伺います。

議員 現在はどちらが福祉課長の連携がよく取れる形を作つて欲しいと思います。

議員 支援者同士と民生委員の連携がよく取れる形を作つて欲しいと思います。

防災倉庫に ガソリン・灯油の配備

井下田政美 議員

議員 村長

そのとおりだと思います。
今後、冬場近くになつたら、防災倉庫に灯油も備蓄するこどよろしいのか伺います。

議員 村長 そのとおりですが、3年ガソリンについて

間保証の『ガソリンの缶詰』があります。20㍑で1万8千円と割高ですが、これも備蓄できると思いますが見解を伺います。

議員 総務課長 私どもも調べましたところ、非常に高価だという意識を持ちました。当面の措置として

は、ツイッターで3月28日から開始しています。

議員 総務課長 だと言われてきた。今後は新たにガソリンを加えなければならぬ。今度の震災では国家備蓄の原油があるのに、製油所が軒並み壊れてしまつた。

議員 総務課長 被災地では、暖房用の灯油さえ事欠くありさまざまだつた。今後は、冬場に限り自治体が灯油やガソリンを備蓄しておくべきでしよう

と提言しています。

議員 総務課長 今後冬場に限り灯油の備蓄が必要だと思いますが、村長の考えを伺います。



て、一ヶ所置ければいいかなど思っています。

例えば、村外にいる人に対しても、火災情報等を受信し駆けつける事ができる。また、高齢者のいる家族が村外に住んでいても、情報を受信し電話による避難を呼びかけたり、隣人に避難の手段をお願いする事ができる。

議員 村長 茂原市では、防災情報をお望む者全員にメールでサービスを提供しています。白子町で

は、ツイッターで3月28日から開始しています。また、村の防災無線が非常に聞きづらいとの声がありますが、小型受信器設置世帯数を伺います。

議員 総務課長 6月1日現在で401戸で

す。議員 総務課長 防災メール配信サービスを実施した場合の利点を紹介します。

①風の方向、雨などによって防災無線が聞こえづらい人に確実に情報を伝える事ができる。

②情報を希望する方は、空メールを送信するだけで登録され、登録料・情報料は無料である。

③携帯電話に情報を配信するため、日本のどこにいて

も受信できる。

村長 実は、我が家でも話題になつていまして、できるだけ早く条件を整備し、サービスができるようにしていきたいと思います。

議員 総務課長 ④緊急情報に限らず、村の主催するイベント等の中止など、村民に知らせる情報も確実に伝達する事ができ、情報が携帯に残るので、正確な情報が保存できる。

議員 総務課長 以上の利点がある。このサービスを早急に導入する

す。議員 総務課長 防災メール配信サービスを実施した場合の利点を紹介します。

①風の方向、雨などによつて防災無線が聞こえづらい

*その他井下田議員から次の質問がありました。

◇被災者支援システムの導入について

◇農産物生産者支援制度の公表について

活動の報告

の活動を報告します。

災害対策特別委員会

本委員会は、地震、津波、台風等のあらゆる災害から住民の生命、財産の安全を確保することを目的に設置されました。

大地震等の災害対策の見直しと想定外の災害に対しても適応できる災害対策組織の充実をはかるため調査検討を行いました。その結果、災害の発生時には、指揮命令を執行機関に一元化した上で、議会も協力して迅速な対応をはかり、住民の生命と財産の保全に努めるため、「長生村議会災害対策本部」の設置要綱を制定しました。



津波被害を受けた南中瀬水門付近

議会改革特別委員会

議会改革特別委員会を5月10日・23日、6月7日・16日と4日間開催しました。現在設置されている村長諮問機関の「委員会、審議会、協議会等」のあり方にについて審議しています。

条例化していない諮問機関等の委員に対する報償費の違法性が指摘され、改善をしようとするもののです。

議会報告会の「案内

震災の影響により、延期となつておりました、議会基本条例に基づく議会報告会を次の日程で開催します。

日時 9月17日（土）19：00

場所 長生村文化会館

説明を約1

時間、質疑・

応答を約1時間予定しています。

お誘い合わせの上、ご参加下さいます。

第1回議会報告会





議会

議員の定例会以外

海水浴場開き



「今年の梅雨明けも一々日早々で、連日暑い日が続いております。
迷走台風6号の影響で悪天候ながら7月21日、一松海岸において海水浴場開きが行われました。東日本大震災後といつゝことで心配もありましたが、神官による「多くの往来と安全」を祈願いたしました。

広報研修会

市町村議

会広報研究

会が、ある

7月15日に

行われまし

た。

広報コソ

サルタント

の深沢徹氏

が講師で

「議会広報・

改革への提

言」編集の

基本と技術

を考える」題

し、4市町の広報を例に

歩む広報づくり

②分からやすく記事と見出し

③読みやすい紙面づくりの技術

以上の3要素にもじりて批評し、「アドバイスがあり、中身の濃い研修会になりました。

議会広報が住民に開かれた窓口になるよう、スタッフ一同努力してまいりました。





議会日誌

*議長・議員が出席または参加の行事

皆さんも講会を傍聴しませんか!!

議会は、村民の皆さんとの意見交換の場です。審議がどのように行われているのか、傍聴してみてはいかがでしょう。

傍聴席は先着順で32席です。手続は、3階傍聴席入り口で、氏名・住所・年齢を記入してください。



次の「議会定例会9月会議」は9月13日(火)から開催の予定です。

また、議会だよりに対するご意見ご感想をお寄せください。お問い合わせは下記まで。

長生村議會事務局

直通：32-4744 FAX：32-1194

＊＝ル： taiyo-kun@jill.chosei.chiba.jp



写真右側より

委	員	小倉	利一
委	員	矢部	眞男
委	員	千葉	一雅
副	委員長	阿井	市郎
委	員長	鈴木	征男
事務局長	員長	高山	昌治
委	員		

猛暑の夏となりそうですね。熱中症対策とあわせて節電をと厳しいなが議会だよりをお届けします。

今回立災害関係の補正予算の審議や、一般質問は10人が立ち活発な論戦が多く行われた議会でした。

福島第1原発事故による被害の広がりが心配されますが、放射線被害は目に見えない脅威として広がり続け、特に子ども達への影響が心配されます。議会も村

と一体となり、必要な調査を行い、村民の皆でんに安心でもの取り組みを進めます。

7月21日海開きが行われました。一松海水浴場に多くの人が訪れる 것을願っています。

議会の論戦や政策決定が良くわかぬ議会だよりにならるよう新編集委員力をあわせ頑張ります。

(編集委員一同)

編集後記